



Día Mundial de la Malaria

25 de abril de 2011

La malaria sigue amenazando al 40% de la población mundial. Su parásito infecta a más de 500 millones de personas cada año y causa la muerte de más de 1 millón. El África subsahariana soporta la mayor carga de malaria, pero la enfermedad también afecta a Asia, América Latina, el Oriente Medio e incluso a partes de Europa.

El Día Mundial de la Malaria, instituido por la 60^a Asamblea Mundial de la Salud en mayo de 2007, supone un reconocimiento de los esfuerzos desplegados en todo el mundo para controlar eficazmente la malaria. El tema del Día Mundial de la Malaria 2011 "Alcanzando Progreso e Impacto" anuncia esfuerzos renovados de la comunidad internacional para avanzar hacia cero las muertes por malaria para el año 2015.

Reducir el impacto de la malaria es la clave para el logro de los Objetivos de Desarrollo del Milenio, acordados por todos los Estados miembros de las Naciones Unidas. Estos incluyen no sólo la lucha contra la enfermedad en sí, sino también objetivos relacionados con la mujer y los derechos del niño y la salud, el acceso a la educación y la reducción de la pobreza extrema.

Esa jornada ofrece la ocasión para que:

- Los países de las regiones afectadas aprovechen las experiencias de los demás y prestarse apoyo mutuo.
- Los nuevos donantes se adhieran a una nueva alianza mundial contra la malaria.
- Las instituciones de investigación y académicas expongan sus adelantos científicos a los expertos y al público en general.
- Los asociados internacionales, las empresas y las fundaciones den a conocer sus actividades y el modo de expandir las iniciativas que han dado buenos resultados.

http://www.bvs.hn/E/Malaria.html

http://www.who.int/mediacentre/events/annual/malaria/es/index.html

http://www.rollbackmalaria.org/worldmalariaday/